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¿Qué significa para mí el Derecho? 

Para mi Derecho son normas jurídicas que regulan la convivencia social y que 

surgen de la sociedad como un producto cultural. El Derecho se ve reflejado dentro 

de leyes y ordenamiento jurídico de un país la cual tiene la finalidad de regular las 

relaciones entre los miembros de una sociedad. Es decir, las relaciones entre las 

personas y el estado. Podemos decir que derecho es un privilegio del que gozamos 

todas las personas desde el momento en que nacemos, estas mismas poseen 

derechos y obligaciones. 

 

 ¿Qué conozco del Derecho Mexicano? 

Lo que conozco del Derecho mexicano es que existen diversas ramas del derecho 

las cuales todas ellas cumplen con distintos objetivos y son indispensables para 

preservar los valores comunes como la equidad y la justicia entre la sociedad ya 

que estudia los acontecimientos políticos, sociales, económicas y religiosos las 

cuales se realizan en la estructura normativa ya que son un conjunto de normas que 

constituyen el ordenamiento jurídico que existe en México  

 

¿Qué entiendo por la palabra Constitución y por qué es tan importante? 

Lo que yo entiendo por  constitución es, que es un conjunto de principios, normas y 

reglas que establece la forma de un estado de derecho entre la división de poderes 

con sus alcances que a su vez garantiza derechos y libertades. 

Es muy importante ya que tiene un profundo efecto sobre el funcionamiento del país 

y en consecuencia sobre la calidad de vida de los ciudadanos. Una buena 

constitución mantiene el poder del estado bajo el control público así mismo hace 

que el gobierno sea responsable ante todos los ciudadanos. 

 

 



¿Qué tan eficaz considero que es el Derecho en México? 

Yo considero que la eficacia del derecho en México muy bajo ya que la corrupción, 

la seguridad y la justicia no se le dan la importancia que debería, por otra parte la 

violencia en México va en aumento no solo en mujeres si no en la mayoría de los 

ciudadanos. 

Para que el derecho sea eficaz en el país simplemente se debe de empezar a 

combatir todo lo malo que afecta a México   

 


